

Büßleben bleibt oben dran

Fußball-Landesklasse: Konzentrierte und effiziente Leistung beim 5:1 in Artern

VON SEBASTIAN FERNSCHILD

FA 20.10.2017

Artern. Gern wären die Arterner etwas länger auf der Euphoriewelle des 6:0-Kantersiegs der Vorwoche gegen Leinefelde geschwommen, aber da machte ihnen der abgezockte SV Blau-Weiß Büßleben einen gehörigen Strich durch die Rechnung. Mit 5:1 gewannen die Gäste und halten als Vierter Kontakt zu den Spitzenplätzen.

Die Wisocki-Elf setzte die Arterner von Beginn an konsequent unter Druck und ginge

auch gleich mit ihrer ersten Chance in Führung. Philip Kreische spielte nach vorn, Syen Wessel tauchte allein vor Marcel Grolle auf und ließ diesem keine Chance (4.). Die Blau-Weißen blieben dominant: Timon Kiermeier steckte den Ball durch, Philip Kreische wurde nicht richtig angegriffen und erhöhte auf 0:2 (23.). Kurz darauf kamen die Arterner praktisch aus dem Nichts zum Anschlusstreffer. Der VfB fing einen Einwurf des Gegners ab, Steven Bank passte quer übers Feld und Tom

Schlotthauer versenkte aus 25 Metern einen Sonntagsschuss im Tor der Büßlebener (27.). Doch nur acht Minuten war wieder Wessel zum 1:3 zur Stelle.

Büßleben machte auch nach dem Wechsel das Spiel und Artern lief weitestgehend hinterher. Nach einem Konter legte Kreische auf Erik Tschirschky quer, der nur noch einschieben musste (61.). Den Schlusspunkt setzten nach weiteren verpassten Chancen der starke Kreische, der sich nach langem Ball durchsetzte und zum 1:5 traf (79.).